
Elektrifizierung Taunusbahn 

 

 

 
 

Haben Sie Einwände  

oder sind Sie negativ betroffen? 
 

Oder einfach nur der 
Meinung Wehrheim soll 
so ländlich bleiben? 

 

Einwände kann jeder besorgte Bürger erheben! 

Elektrifizierung Taunusbahn 
 

Es ist Allen klar, dass die Taunusbahn modernisiert 

werden muss, aber es gibt bessere Alternativen als eine 

S-Bahn für 119 Mio Euro. 

Besser neue Züge mit neuer Technologie  

anstatt Betonbauten zum Schallschutz und 

Baumrodungen in und um Wehrheim! 
 

Schreiben Sie jetzt ihre Einwendung fristgerecht bis  

zum 31.01.2021 ans Regierungspräsidium Darmstadt. 

Vorlagen für eine Einwendung und alle Infos und 

Alternativen finden Sie unter http://pro-taunusbahn.de/ 

http://pro-taunusbahn.de/

